



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 20. September 2017

Stellplätze Kaiser-Wilhelm-Ring

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, die vor dem Haus des Jugendrechts am Kaiser-Wilhelm-Ring und vor dem Haus Kaiser-Wilhelm-Ring 2 gelegenen Fahrradbügel zugunsten von Stellplätzen für das unmittelbar danebenliegende Hotel auf freie Flächen in der Erthalstraße und Bonifaziusstraße zu verlegen.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 10.09.2017

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange